

Добро пожаловать в Россию!

Самый ответственный этап путешествия

ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ ПРИ ВЪЕЗДЕ В РОССИЮ

- Визы:** Для въезда в Россию необходимо иметь действующую визу. Срок действия визы должен быть не менее 14 дней с даты окончания поездки.
- Паспорт:** Срок действия паспорта должен быть не менее 6 месяцев с даты окончания поездки.
- Средства:** При въезде в Россию необходимо иметь на своем счету или в наличной форме не менее 50 евро (или эквивалент в других валютах).
- Медицинские сертификаты:** При въезде в Россию необходимо иметь действующий медицинский сертификат, подтверждающий отсутствие инфекционных заболеваний.
- Средства связи:** Рекомендуется иметь при себе запасные батареи для мобильного телефона.

ПЕРЕЧЕНЬ

Вещей и предметов, запрещенных для ввоза в Россию:

- Оружие, боеприпасы, взрывчатые вещества.
- Ядовитые вещества, наркотики, психотропные вещества.
- Средства связи, имеющие функцию передачи данных.
- Средства связи, имеющие функцию приема данных.
- Средства связи, имеющие функцию приема и передачи данных.
- Средства связи, имеющие функцию приема и передачи данных и функцию приема и передачи данных.

ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ ПРИ ВЫЕЗДЕ ИЗ РОССИИ

- Визы:** Для выезда из России необходимо иметь действующую визу.
- Паспорт:** Срок действия паспорта должен быть не менее 6 месяцев с даты окончания поездки.
- Средства:** При выезде из России необходимо иметь на своем счету или в наличной форме не менее 50 евро (или эквивалент в других валютах).
- Медицинские сертификаты:** При выезде из России необходимо иметь действующий медицинский сертификат, подтверждающий отсутствие инфекционных заболеваний.
- Средства связи:** Рекомендуется иметь при себе запасные батареи для мобильного телефона.

ЧТО НУЖНО ОБЯЗАТЕЛЬНО ДЕКЛАРИРОВАТЬ ПРИ ВЪЕЗДЕ И ПРИ ВЫЕЗДЕ

Вещи и предметы, подлежащие декларированию:

- Средства связи, имеющие функцию приема и передачи данных.
- Средства связи, имеющие функцию приема и передачи данных и функцию приема и передачи данных.
- Средства связи, имеющие функцию приема и передачи данных и функцию приема и передачи данных.

Welcome to Russia!

The most responsible stage of the trip

WHAT DO YOU NEED TO KNOW WHEN ENTERING RUSSIA

- Visas:** To enter Russia, you must have a valid visa. The validity of the visa must be at least 14 days from the date of the end of the trip.
- Passport:** The validity of the passport must be at least 6 months from the date of the end of the trip.
- Money:** When entering Russia, you must have at least 50 euros (or equivalent in other currencies) on your account or in cash.
- Medical certificates:** When entering Russia, you must have a valid medical certificate confirming the absence of infectious diseases.
- Communication tools:** It is recommended to have spare batteries for your mobile phone.

LIST

Things and items prohibited from being brought into Russia:

- Weapons, ammunition, explosives.
- Poisonous substances, narcotics, psychotropic substances.
- Communication tools with data transfer function.
- Communication tools with data reception function.
- Communication tools with data reception and data transfer function.
- Communication tools with data reception and data transfer function and data reception and data transfer function.

WHAT DO YOU NEED TO KNOW WHEN LEAVING RUSSIA

- Visas:** To leave Russia, you must have a valid visa.
- Passport:** The validity of the passport must be at least 6 months from the date of the end of the trip.
- Money:** When leaving Russia, you must have at least 50 euros (or equivalent in other currencies) on your account or in cash.
- Medical certificates:** When leaving Russia, you must have a valid medical certificate confirming the absence of infectious diseases.
- Communication tools:** It is recommended to have spare batteries for your mobile phone.

WHAT MUST BE DECLARED WHEN ENTERING AND LEAVING RUSSIA

Things and items to be declared:

- Communication tools with data reception and data transfer function.
- Communication tools with data reception and data transfer function and data reception and data transfer function.
- Communication tools with data reception and data transfer function and data reception and data transfer function.


УЗНАЙ СВОЮ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ

ФТС РОССИИ

Используйте информационный сервис ФТС России «Задолженность» бесплатно или по таможенным визитам и административным штрафам для проверки наличия:

- задолженности по уплате таможенных платежей, пеней и административных штрафов;
- принятых таможенными органами решений о предоставлении выезда в Российскую Федерацию.

Для ввода в систему используйте QR-код или перейдите по ссылке: <https://fdts.customs.ru/Fts/Person/Cabinet/Services/About/CheckPayments>



Порядок работы

1. Введите необходимые сведения (ФНС, ИНН, СНИЛС, ИНН, ИНН).
2. Отправьте запрос в таможенные органы.
3. В информационном разделе получите ответ из таможенных органов.

Обратите внимание, что служба информирует только о наличии задолженности. Для получения подробной информации обращайтесь в таможенные органы.

www.fedts.ru

CHECK OUT YOUR DEBT



Use the information service (individuals debt of customs duties and administrative fines) of FCS of Russia to check:

- > debt of payment of customs duties, penalty fees and administrative fines;
- > customs authorities' decisions on prohibiting the entry in the Russian Federation.

To enter the system use QR-code or click the link:

<http://edifa.customs.ru/En/PersonalCabinet/WebServices/Book/CheckPayment>



Algorithm of work:

- 1 Enter the relevant information (Full name, date of birth, nationality)
- 2 Send the request to customs authorities
- 3 Get the answer from customs authorities automatically

66 Please, pay attention that the data of the information service is for the information use only. In order to get legally the said information it is recommended to apply to customs authorities.



www.customs.ru